

J+S Modul Fortbildung Experte Skifahren SO JS-CH 600/23 und Snowboard SO J+S-CH 601/23 in Zermatt vom 19. – 22. November 2023

Solothurner Schneesportkader bereit für die J+S-Kurse

Gut vorbereitet und hoch motiviert steigen die Schneesport-Expertinnen und -Experten von Jugend und Sport in die bevorstehende Wintersaison. Traditionell trafen sie sich zu einem Fortbildungsmodul in Zermatt, um bereit zu sein, wenn die diversen kantonalen Schneesportkurse auf der Fiescheralp starten.



18 Solothurner Expertinnen und Experten Schneesport waren am Modul Fortbildung in Zermatt dabei.

Zum zweiten Mal wurde der dreitägige Kurs auf Anordnung des Bundesamtes für Sport (BASPOS) überregional durchgeführt, in diesem Jahr mit teilnehmenden Expertinnen und Experten aus den Kantonen Bern, Aargau, Baselland, Basel-Stadt und Solothurn. Insgesamt waren über 80 Expertinnen und Experten, darunter 18 aus dem Kanton Solothurn, mit dabei. Im Zentrum standen der überregionale Austausch sowie der Abgleich der Karrieremodule (Leiterkurs und Methodik-Modul). Im Gegensatz zu den abgesagten Weltcupabfahrten konnte das Modul Fortbildung Schneesportexperten bei meist gutem Wetter und ausgezeichneten Schneeverhältnissen im Gebiet Furggsattel – Kleinmatterhorn ohne Abstriche durchgeführt werden.

Patrick Affolter (Skifahren) und Boris Käch (Snowboard) ziehen als Schneesport-Verantwortliche des Kanton Solothurns ein positives Fazit. «Der Austausch, die tolle Zusammenarbeit sowie das vielfältige Programm haben Spass gemacht», bezeugen sie übereinstimmend. Dabei habe man viel voneinander lernen können und sich in den kantonalen Expertenteams abgleichen können. Das Konzept sieht vor, dass die neue, überregionale Form alle zwei Jahre weitergeführt wird, während in den Zwischenjahren dann die Solothurner in den Schneesport-Expertenkursen unter sich bleiben.

Als Gastreferenten waren Andreas Steinegger (Ausbildungsverantwortlicher J+S) und Daniel Friedli (Ausbildungsverantwortlicher Schneesport J+S) eingeladen. Des weiteren waren auch verantwortliche Personen aus den Kantonen zu Besuch, um sich ein Bild über die Expertentätigkeit in der Praxis zu machen, unter ihnen auch Jost Hammer, der seit Februar die Sportfachstelle im Kanton Solothurn leitet. «Die geleistete Qualitätsarbeit hat mich beeindruckt. Ausbildung im Rahmen von Jugend und Sport wird nicht nur gross geschrieben, sie wird auch fundiert aufgebaut, umgesetzt und gelebt», würdigte Jost Hammer.